

Nanjing adopte un nouveau r glement sur la protection des rives du fleuve Yangts 

Dossier de la r daction de H2o
April 2018

Un nouveau r glement sur la protection de l'environnement des rives du fleuve Yangts  entrera en vigueur le 10 avril   Nanjing, capitale de la province chinoise du Jiangsu, dans l'est du pays.   Selon ce r glement, le gouvernement de Nanjing interdira les usines consommatrices d'eau dans certaines zones le long du fleuve. Il interdira  galement les sorties d'eaux us es dans les zones o  les ressources aquatiques doivent  tre conserv es. La destruction des zones humides sera s v rement sanctionn e, selon le r glement et le gouvernement de Nanjing enverra du personnel pour r parer les zones d'eau endommag es le long des rives pendant la p riode annuelle d'interdiction de la p che. Le r glement d signe certaines zones de d veloppement  conomique, mais stipule que les activit s  conomiques doivent avoir le moins d'impact possible sur la pr vention des inondations, la s ret  de l'eau et l'environnement  cologique du fleuve.

Le fleuve Yangts , long de 6 300 km, est le plus grand cours d'eau de Chine et poss de un bassin versant de 1,8 million de kilom tres carr s. Environ 97 kilom tres du fleuve traverse Nanjing, qui compte 8 millions d'habitants.

Xinhua  